

LA CLINIQUE

REVUE MENSUELLE DE MÉDECINE ET DE CHIRURGIE

PUBLIÉE À MONTRÉAL.

Vol. IV

AOÛT 1897

N° 1

A MES LECTEURS

CHERS CONFRÈRES,

Tout d'abord, merci de l'encouragement que j'ai reçu de vous.

C'est lui qui me permet de vous présenter aujourd'hui ce premier numéro du quatrième volume de LA CLINIQUE.

C'est encore à vous que je dois d'avoir pu faire subir à ma modeste revue des modifications, des changements que vous remarquerez sans peine en ouvrant ce premier échantillon et qui vous seront plus apparents encore au cours de l'année que nous commençons.

Ceux de vous qui n'ont pas eu à s'occuper de la publication d'un journal, ne savent pas de quel attachement on se prend pour ces quelques pages imprimées que l'on adresse régulièrement et périodiquement à des lecteurs inconnus, mais que l'on aime bien quand même, par cela seul qu'ils sont fidèles à cette revue que l'on chérit.

Qui n'a pu constater, souvent avec surprise, l'amour insensé des parents pour des enfants souvent très laids, peu intelligents, malingres, infirmes même.

C'est le propre de toutes les créatures de s'attacher elles-mêmes à ce qu'elles ont créé.

Certes, dans son passé, LA CLINIQUE a eu des défauts, de grands défauts, toutes sortes de défauts. Ne soyez pas surpris : " je l'aime quand même."

Tout dernièrement l'*Union Médicale* reprochait à ma